



## Die Beckenbeschichtung

Die Firma Meyer übernahm die Abdichtung des Beckens. Sie besteht aus Polyurethan, das in mehreren Schichten aufgesprüht oder von Hand gespachtelt und gewalzt wird. Pro aufgetragener Schicht wird ein Arbeitstag benötigt. Zuerst kommt Epoxidharz als Grundierung auf den Beton. Danach werden drei Schichten Polyurethan aufgetragen. Soll das Becken gefliest werden, wird in die oberste Schicht Granit eingesprüht. Bei der Beckensanierung in Marbella bildet eine weitere Schicht Polyurethan das Finish. Sie ist härter, eingefärbt und verleiht dem Becken seine Farbe. Zu Auswahl stehen neben dem hier verwendeten Papyrus-Weiß noch reines Weiß und zwei Blautöne.



**1 DIE ALTE BESCHICHTUNG** samt Glasmosaik wird zuerst entfernt.

**2 IN MEHREREN ARBEITSGÄNGEN** wird die Polyurethan-Abdichtung aufgetragen. Entweder gesprüht oder aufgewalzt

**3 DIE OBERSTE SCHICHT** ist Papyrus-Weiß und verleiht dem Wasser eine türkisfarbene Tönung.